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Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de 2018, às 10:30 hs, na Sala de Reuniões do 1 

CCTA, deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos 2 

professores Carlos Azevedo, Dinarte Varella, Fabiana Siqueira, Joana Belarmino, 3 

Marluce Pereira, Sandra Raquew, Suelly Maux, Zulmira Nóbrega e o chefe do 4 

Departamento, professor Edônio Alves, além da representante do corpo discente do 5 

curso de Jornalismo, Luana Almeida. A sessão teve início com os informes da chefia do 6 

Departamento, em que o professor Edônio Alves informou um pedido de colaboração 7 

do DEJOR na execução de um projeto de extensão, originário do Departamento de 8 

Contabilidade da UFPB, em nome da professora Edmery Tavares, onde se pede ajuda 9 

do nosso setor de audiovisual do curso para gravações de áudio e vídeo do projeto. Em 10 

seguida, a professora Zulmira Nóbrega informou sobre a assinatura do contrato da 11 

professora visitante Paula de Souza Paes, recém-aprovada em processo seletivo feito 12 

pelo DEJOR em conjunto com o Programa de Pós-graduação em Jornalismo-PPJ, 13 

acrescentando que a mesma iniciará suas atividades no Departamento a partir do dia 03 14 

de setembro e ainda informando ao colegiado que os novos professores credenciados 15 

junto ao PPJ tiveram seus nomes homologados em reunião já realizada para este fim. Na 16 

sequência, a professora Joana Belarmino solicitou aos colegas que coordenaram GTs no 17 

Simpósio Nacional de Jornalismo na Era da Convergência para que estes enviassem os 18 

resumos dos trabalhos aprovados com o objetivo de constarem nos anais do evento e 19 

serem publicados na Revista Âncora, que é o periódico da pós-graduação em 20 

jornalismo. Encerrada a fase dos informes, a professora Sandra Raquew pediu ao chefe 21 

do Departamento, professor Edônio Alves, que incluísse em pauta (mediante aprovação 22 

dos presentes à reunião) o projeto do PIBIC “A cobertura na imprensa sobre a 23 

Transposição do Rio São Francisco: um estudo da agenda-setting do jornal Folha de 24 

São Paulo (2017-2018) - Edital 01/2018/propesq - seleção de projetos de iniciação 25 

científica 2018/2019)” em que pede a liberação de um total de 8 horas para dedicar à 26 

execução do mesmo, aproveitando a oportunidade para lembrar ao colegiado a 27 



importância de todos os professores do Departamento registrarem (de modo preciso e 28 

adequado) todas as suas atividades de ensino, pesquisa e extensão em curso, para que os 29 

órgãos da UFPB relacionados com estas atividades pudessem também fazer constar em 30 

seus registros tais atividades. Concluída sua fala, o pedido de inclusão em pauta, feito 31 

pela professora Sandra Raquew, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade 32 

pelos professores presentes à reunião em tela. Entra em seguida, na sequência da sessão, 33 

o primeiro ponto de pauta a ser discutido e votado pelo Colegiado departamental, qual 34 

seja, a formação da comissão eleitoral para a escolha da nova chefia do Departamento 35 

de Jornalismo, em substituição aos atuais chefe e vice-chefe, respectivamente, os 36 

professores Edônio Alves e Joana Belarmino, cujos mandatos se encerram, 37 

impreterivelmente, no último dia do atual semestre letivo 2018.1, conforme 38 

comunicação neste sentido, feita ao Colegiado do Departamento, em reunião 39 

imediatamente anterior a essa objeto da presente ata. Imediatamente foram escolhidos 40 

para compor a referida comissão, os nomes do professor Carlos Azevedo, representando 41 

os docentes do curso de Jornalismo; do aluno Mateus Couto, representando o corpo 42 

discente do curso, e da servidora Ysabelley Morais, secretária do Dejor, como 43 

representante dos funcionários do Departamento de Jornalismo. Submetidos à votação, 44 

estes nomes foram prontamente aprovados por unanimidade pelo Colegiado 45 

departamental e passaram a compor a comissão objeto da pauta em questão nesta 46 

reunião, que também estabeleceu o dia 25 de setembro (uma terça-feira) para a 47 

realização da eleição para a nova chefia do Departamento de Jornalismo da UFPB. Em 48 

seguida, após o chefe do Departamento, professor Edônio Alves, colocar em discussão o 49 

ponto de pauta que trata da formatação do novo documento do PID (Plano Individual 50 

Docente), o professor Carlos Azevedo pediu a palavra e enfatizou que o decreto que 51 

obriga a instituição comprovar as atividades dos docentes – para efeitos de progressão 52 

automática na carreira docente, sem depender de comprovação pessoal do professor - 53 

autoriza incluir na tabela de progressão, a contribuição jornalística dos professores do 54 

Departamento de Jornalismo (como colaboradores em veículos de imprensa) como 55 

atividades específicas computáveis dentre outras, tanto no PID quanto no RID 56 

(Relatório Individual Docente), e pediu que os professores do DEJOR preenchessem as 57 

tabelas a eles enviadas pela Chefia do Departamento, nomeando essas atividades. 58 

Dentro das discussões sobre este assunto, a professora Sandra Raquew sugeriu que 59 

representantes da ADUFPB (Associação Docente da UFPB) fizessem reuniões com os 60 

professores por centro de ensino, para discutir a questão com a categoria docente e 61 



informar melhor sobre as novas diretrizes que estão em estudos para serem incluídas 62 

nos citados documentos, uma vez que estes são de preenchimento obrigatório a cada 63 

semestre letivo por parte dos professores. Na oportunidade, o professor Dinarte Varella 64 

pede a palavra e enfatiza e necessidade de se adequar, segundo ele, o preenchimento 65 

destes documentos às resoluções já existentes que tratam das pontuações de atividades 66 

constantes das carreiras docentes e até mesmo na legislação sobre concurso público para 67 

professores, uma vez as tabelas em cada caso, tem pontuação diferentes quanto às 68 

atividades a serem computadas, conforme essas resoluções. Sendo assim, ressaltou o 69 

professor Dinarte Varella, é necessário o preenchimento das tabelas enviadas aos 70 

professores do DEJOR pela chefia do Departamento, para que o DEJOR possa criar um 71 

perfil específico dos docentes do Curso de Jornalismo, quanto a uma nova definição das 72 

atividades que deverão constar para serem pontuadas em ambos os documentos em 73 

questão, inclusive, lembrou a professora Sandra Raquew, com uma melhor valorização 74 

das atividades de extensão levadas a cabo pelos professores do Depatramento. 75 

Encerrada a discussão desse tópico de pauta, o professor Dinarte Varella sugeriu que o 76 

DEJOR fizesse uma homenagem aos professores aposentados do curso de Jornalismo, 77 

aproveitando a situação recente da aposentadoria do professor Carmélio Reynaldo, e os 78 

convidassem para alguma atividade de caráter educativo-pedagógico com os alunos, a 79 

serem definidas pelo Departamento, de modo que os trouxessem de volta ao convívio 80 

acadêmico, mesmo que em situações pontuais e esporádicas. Tal sugestão foi aprovada 81 

por todos os professores presentes à reunião e a sua efetividade ficou de ser formatada 82 

em outra ocasião, mediante demanda da chefia do Departamento. Vencido mais este 83 

ponto de pauta, o chefe do DEJOR, professor Edônio Alves, coloca em discussão – para 84 

posterior votação – a proposta de contratação de um professor substituto para o lugar do 85 

professor Carmélio Reynaldo, recém-aposentado da carreira docente, fato que que 86 

deixou três disciplinas sem professor e em pleno andamento, no meio do semestre letivo 87 

2018.1, na grade curricular em curso. A proposta da Chefia do Departamento é chamar 88 

o nome aprovado em segundo lugar no concurso público (seleção simplificada), recém- 89 

feita pelo DEJOR, (Edital nº 56, de 29 Maio de 2018) que já teve o primeiro lugar 90 

contratado para assumir vaga decorrente do afastamento de uma professora do 91 

Departamento, para qualificação em nível de doutorado. Discutida a proposta entre os 92 

professores presentes à reunião, a mesma foi aprovada por unanimidade, ficando a 93 

Chefia do Departamento apta a efetivá-la tão logo seja publicada a portaria da 94 

aposentadoria do professor Carmélio Reynaldo, no Diário Oficial da União. Não 95 



havendo mais nada a tratar, portanto, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly 96 

Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste 97 

Colegiado aqui referenciado. 98 


